



令和5年3月6日 立川市立第三小学校 校長 田村 聡

## 6年は、登校日は13日を残すのみ

令和4年度も最終コーナーに差し掛かってきました。今朝の朝会で6年生は「有終の美」を 飾れるように意識して毎日を大切にしながら生活をしていきたいと話をしてくれました。





本番前はリラックス、でも始まると彼女だけでなく、どの6年生もとっても緊張です。





生活指導担当の先生からの話は、ちょうど6年担任だあるために、先日の6年生を送る会へのお礼を述べながら、清掃について「すみずみまできれいに」と話がありました。

どこ子どもたちにとっても、特に6年生にとっては、ここにきて毎日があっという間に過ぎてしまっていると、感じているのではないでしょうか。











1年だけでなく、子どもたちに大人気のブランコです。順番をめぐってのけんかもなく楽しんでいます。ただ、2組(?)あるうちの小さいほう、写真右側の右下に木枠がご覧いただけますか。こちらの土台というか、基礎というのでしょうか、周りの土が削られてむき出しとなっていました。このようにして土を入れてはあるのですが、応急処置であり、役所にもみてもらったところ、危ないので撤去やむなしとの判断でした。残念ですが、春休みに入ってすぐにこちら側のブランコは撤去となります。子どもたちには、いつ・どうやって伝えようか悩んでいます。みんな悲しむだろうなぁ。





3年図工の授業より、黒板下のチュー意にもあるように、私からもみなさん向けにくれぐれ も『くぎを打っても、指打つな!』でお願いします。





のこぎり、やすり、、ペンチ、トンカチにくぎ、そして絵具、木工の授業フルセットです。













昼休みは、高学年が遊具を使う番です。ご覧の通り6年にも人気があるブランコです。



校庭を走って横断していく5年です。どこに 向かって走っているのかと思えば、『明日に向 かって』ではなく、ジャングルジムでした。

今日は6校時に、今年度最後の委員会活動が あります。